

## *La Seguridad*

Los últimos atracos y abaleos en la ciudad son apenas el indicio de la situación de inseguridad tan grande en que está sumida la Bella Villa.

Personas ajenas a todos los acontecimientos son víctimas inocentes de abaleos en un edificio céntrico. Todos los días hay alguien que cuenta el atraco de que fue víctima camino a su casa o al trabajo.

No se puede abrir la puerta de la casa sin antes hacer una confesión completa a la persona que ha llegado y ni siquiera el teléfono se salva de esta situación, porque los días festivos hay quienes estén buscando cuál casa o apartamento están solos para ir a sacar todo.

El colmo sucedió esta semana con el personal que trabaja al servicio de la ambulancia del hospital Pablo Tobón Uribe: una cuadra más abajo de la portería del centro asistencial dos motos bloquearon el paso de la ambulancia, dos hombres armados intimidaron al chofer para que se bajara del vehículo y entregara lo que llevaba.

Mientras tanto uno de los asaltantes disparó al ayudante de la ambulancia, dejándolo en grave situación de salud. Los hombres huyeron llevando un talego con ropa, tremenda desilusión.

¿Qué ha quedado de esto? Un hombre honrado, trabajador y servidor de la comunidad está a punto de perder la vida, víctima de atracadores que esperan encontrar en una ambulancia algo diferente a materiales quirúrgicos, radiografías, muestras de laboratorio o enfermos.

¿Será necesario que las ambulancias de la Bella Villa, sean carros blindados? Hasta cuándo tendrá que vivir la ciudadanía en constante zozobra. Esta situación hay que arreglarla y pronto.